(Lettre à Georges MAX)

« (...) Tu ne peux te faire une idée de l'aspect d'un prisonnier au bout de peu de temps.

N'ayant plus de cravate, je ne porte plus de col. J'ai remplacé le tout par un vieux foulard bleu. Quant à mon costume, les boutons ont été remplacés par des épingles de sûreté. Dernièrement je n'ai pu m'empêcher de rire en m'habillant. Mon gilet de dessous n'avait plus un seul bouton. Le plastron de ma chemise était retenu au reste du linge par deux épingles de sûreté. Mon caleçon était fermé par une épingle. Mes bretelles tenaient ensemble par une savante combinaison d'épingles de sûreté. Également des épingles de sûreté (quelle belle invention!) remplaçaient les boutons de ma culotte. Et ainsi de suite (...) »

Adolphe MAX